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今回は弓道部について紹介します！  

 

まず始めに『弓道場はありません』！  

ですので週末や長期休みは外部の弓道場をお借りして活動しています！  

登校日では学校のアリーナを使用してみんなで練習に励んでいます！  

現在は錬士五段の先生にお越しいただいており、今まで弓道に触れたことがない！という

ような方でも確実に上達することができますよ！  

 

部活動は十分に安全に配慮して行われていて、それぞれの進度に合わせた練習にも取り組

んでいます！  

正直、弓道は基礎を大事にする部分が大きいので同じ練習の繰り返しがほとんどです。他

の部と同様に大変なことも勿論あります。ですが、1人で的前に立てるようになった！的

中率があがった！など日々上達を実感できる部活でもあるので、ある意味ではまさしく部

活動らしいとても楽しい部活です！  

 

現在弓道部に所属する 1年生からは「楽しい！」「いい先輩が沢山いる！」などの声もあ

がり、ユーモアのある部員達と共に和気あいあいと練習に取り組んでいます！  

現部長に今の部活の雰囲気を聞いてみると「毎日楽しく真剣に練習しています！技術の上

達が止まりません！」とお答えいただけました！  

 

最後に、筆者含めほとんどの部員は弓道未経験の状態から始めているので、興味がありま

したら是非お気軽に覗いてみてください！  

広報委員 3年 N.T. 

 

 

 


